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Ao  sexto  dia  do  mês de  dezembro  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  às  nove  horas,  os
conselheiros do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de
forma online,  através do aplicativo Google Meet.  Participaram: a presidente Elisangela
Dutra (representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Inclusão Social), o
vice-presidente Robert Wagner Sichmann (representante do Conselho da Comunidade da
Comarca de Balneário Camboriú), Ana Carla Bonfá (representante do Núcleo Assistencial
Humberto  de  Campos  -  NAHC),  Monalisa  Lunardelli  (representante  do  CAPS-AD),
Simone  Leal  Campião  (representante  da  Casa  da  Cidadania),  Marcos  Domainski
(representante  da  Comunidade  Terapêutica  Viver  Livre),  Daniela  Molke  Weisheimer
(representante do Núcleo Assistencial Humberto de Campos- NAHC) e Osmundo Saraiva
(representante  da Universidade do Vale  do Itajaí).  Os  conselheiros  Silvana  de  Souza
(representante da Secretaria de Saúde) e Simone Zeferino (representante da Secretaria
Municipal  de  Desenvolvimento  e  Inclusão  Social)  justificaram  a  ausência.  Como
convidada, participou a acadêmica Clara, que está fazendo um diagnóstico do Conselho.
A presidente iniciou a reunião com a auto apresentação de todos os conselheiros; em
seguida,  o  vice-presidente  Robert  falou  sobre  a  formatura  do  Jovem  Doutor,  que
acontecera  no início de  dezembro;  Robert  mencionou  que o  Jovem Doutor  Balneário
Camboriú fora elogiado pelo Dr. Chao, idealizador do Jovem Doutor,  devido a publicidade
feita durante todos esses anos e pela dedicação da Secretaria de Educação, parceiros,
professores  e,  principalmente  dos  pais,  que  confiaram  no  projeto  e  permitiram  a
participação  das  crianças  e  adolescentes;  Robert  enfatizou  que  não  houve  tanta
divulgação no segundo semestre, devido à legislação eleitoral; o vice-presidente também
mencionou a participação dos parceiros na formatura. A conselheira Simone, mais uma
vez, falou sobre a importância da criação de uma comissão de educação, para tratar do
projeto.  As  conselheiras  Daniela  e  Ana  Carla  falaram  sobre  a  necessidade  de
acompanhamento dos adictos após o tratamento em comunidades terapêuticas, visto que
há muitos que não possuem residência fixa; a presidente Elis falou que possui um projeto
de  uma  casa  provisória  para  essas  pessoas,  que  será  apresentado  à  prefeita  eleita
Juliana Pavan e à vice-governadora do Estado, Sra. Marilisa Boehm. Elis solicitou que os
conselheiros Robert,  Marcos,  Daniela e Ana Carla participem dessas duas reuniões a
serem agendadas; todos concordaram. Sobre a parceria com as universidades, o vice-
presidente falou que participou de uma aula da disciplina de Accountability, do curso de
Administração  Pública  da Universidade  do  Estado  de  Santa  Catarina  (UDESC),  onde
alunos apresentaram um diagnóstico sobre o COMAD; Robert ressaltou a importância de
termos sempre as universidades como parceiras. Após isso, a presidente Elis mencionou
que fará uma live sobre a importância do COMAD e de seus integrantes, durante o mês
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